
SAL DAS SESSUES, 16 de maio de 1 9 8 

REQUERIMENTO 11.0  36/83. 

E mg Senhor Presidente da CSmara Municipal de Cabo Frio. 

Para muita gente, distrito industrial resume 

se, erroneamente, a grandes arcas adquiridas pelo poder-

pilblico, (localizadas .em qualquer canto dollunicrpio) e 

para onde as indstrias devem ser atrardas. Preocupada - 

com esse raeioornio simplista, a Associaçgo 	Nacional 

das Entidades de Desenvolvimento industrial (A N E D I), 

que congrega 23 companhias de Distritos Industriais, ea 

tg pleiteando junto ao Governo Federal, a criaçgo de um 

sistema nacional de distritos industriais. O objetivo e 

o da obter um planejamento a nrvel nacional com 	respo2 

tas efetivas a diretriz traçaft por Brasrlia de 	descen 

tralizar o crescimento industrial. 

AANEDI, lastima que, hoje, qualquer Pre 

Leitura poda montar o seu "distrito" e que 	cada 	Voz 

mais comum o surgimento de distritos fantasmas, isto 	
j, 

areas reservadas para o estabelecimento de 	industrias 

sem a infra-estrutura adequada. 

A potencialidade do Município de Cabo Frio, 

no se restringe apenas a sua vocaçao para o turismo,mas 

tambjm j caracterizada-pela riqueza da regigo que 	vai 

desde-  a:pesca, a- industria do sal, e a minerais ainda i 

nexplorados. 

Com o objetivo de proporcionar ao Município, 

progresso e trabalho, requeiro a Mesa, apgs ouvido o Sq 

berano Plengrio, seja criada uma Cbmissgo de Vereadores 

com o objetivo de manter contatos com o Dr: Rui: Barreto, 

Presidente da FACIAR32  e assim; ser viabilizado 	dentro 

de normas tgcnicas ideais, atravÉs de grggos governamen 

tais, a implantaçgo em Cabo Frio 
de " DISTRITO INDUSTRI 

AL ". 
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